

Liebe Sporttreibene,

das vergangene Jahr 2023 war ein erfolgreiches für unsere beiden Paare Rister und Heere. Bei der GLM in Ahrensburg wurden Nicole und Stefan Vierter und stiegen damit in die B Standard auf. Sie tanzten gleich in ihrer neuen Startklasse mit und ertanzten sich gleich den Achten Platz. Gero und Margarita tanzten bereits auf zwei Turnieren dieses Jahr. In ihrer Startklasse werden zwar keine Aufstiegsunkte mehr gesammelt, doch Erfahrungen hören nie auf.

Wir als Verein hatten uns gegen das Ausrichten unseres Traditionsturnieres des Kronshagensers Sportfestivals entschieden. Die Entscheidung für 2024 ist bereits gefallen. Das Turnier ist bereits angemeldet und vom DTV genehmigt. Wir werden zu den Latein Hauptgruppe Turnieren D-A Klasse und Standard Masters IV D-S auch Masters V S Standard anbieten. An dem Tag des Sportfestivals werden Susanne und ich die Turnierleitung teilen und durch die Turniere führen.

Wir können uns auf ein sportreiches und tänzerisches neues Jahr freuen!

Tänzerische Grüße

Euer Sportwart

Lennart Koch